

Note 20-20

Le Bureau Coordonnateur OUVERT mais en télétravail

Quelques RSE se demandaient si le BC était ouvert, la réponse est oui pour le moment. Par contre, nous avons ajusté les heures d'ouverture de 9h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00, et ce, seulement pendant la crise du Covid-19.

Vous devez aussi savoir que tous les employés du BC seront en télétravail au plus tard mardi le 24 mars 2020 à 16h00, et ce, jusqu'au 13 avril 2020. Nous restons disponibles pour vous soutenir par téléphone ou courriel.

Pour se faire, le poste 0 sera accessible par une personne du bureau mais il se peut que cette personne ne puisse répondre à votre questionnement sur le champ et doive vous référer.

Si vous voulez parler à une personne en particulier, il est possible d'appeler à son poste directement et lui laisser un message qu'elle recevra par courriel et fera son retour d'appel ensuite.

Voici les postes pour rejoindre les employés au 418-831-2622 :

Manon Paquet : 9600

Suzie Boissonneault : 9612

Josée Leclerc : 9622

Karine Guillemette : 9611

Pour l'administration, nous vous inquiétez pas! C'est une situation hors du commun, on doit s'ajuster.

Pour les échéances, nous vous demandons de rester à jour autant que possible. Les formations à distance demeurent un bon moyen pour le faire, même pour ce qui est du cours de secourisme. Il est important de renouveler également votre contrat d'assurance si ce n'est pas déjà fait. Concernant les attestations, vous pouvez nous les transmettre au fur et à mesure (Josée ou Manon) si c'est facile pour vous mais il y aura une souplesse à cet effet, puisqu'il faut éviter les déplacements.

Nous vous demandons de ne pas vous déplacer pour le courrier, nous recevons les courriels et les fax.

Martin Demers, directeur général



Volet administratif – Coronavirus

Pour la semaine du 9 mars et la semaine du 16 mars, le Ministère a annoncé que la subvention sera versée aux RSE selon les ententes en vigueur. Pour la semaine du 16 mars, le Ministère a annoncé que la contribution parentale sera pleinement versée aux RSE.

Pour le reste (manière de procéder en lien avec les rétributions et la documentation s'y rattachant), nous sommes en attente d'informations claires du Ministère. Donc, svp ne pas nous faire parvenir vos documents pour le moment.

Je vous demanderais, entre temps, si vous ne m'avez pas avisé de la prise de vos AN d'ici la fin mars, et si vous aviez l'intention d'en prendre dans la semaine du 9, 16, 23, 30 et 31 mars, de m'en faire part rapidement par courriel mpaquet@virecrepe.com.

Aussi, s'il y avait changement de votre clientèle juste avant l'arrivée du COVID-19, svp m'en aviser.

Nous vous tenons informé dès que de nouvelles données nous sont acheminées et vérifiées.

Surveillez notre site web (milieu familial / communications RSE). Merci de votre grande patience!

Manon Pâquet, assistante administrative

Vos notes maintenant sur le site internet!

Bonjour chères RSE,

En tant que responsable de garde éducative en milieu familial vous recevez, depuis quelques jours, une quantité d'information importante de notre part.

Nous sommes conscients que toutes ces communications peuvent rapidement s'égarer parmi tous vos courriels quotidiens reçus.

Afin de vous faciliter la vie, nous avons ajouté à notre site internet, les différentes notes envoyées vous concernant en suivant le chemin ci-dessous:

<https://virecrepe.com/communications-rse/>

Merci de visiter votre section sur le site afin de suivre l'évolution.

Les notes continueront de vous parvenir par courriel également.

Martin Demers, directeur général



Liste à jour des services essentiels

Afin de visionner la liste à jour des travailleurs pouvant bénéficier des services essentiels, merci de suivre le lien ci-dessous :

[Liste à jour](#)

Merci de votre attention!

L'Équipe BC

Nous continuons ensemble. Ça va aller!